



I - Ordnung und Soziales

Straßenbezeichnung im Bebauungsplan "Kreuzberg-Lehmkuhlen"

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	14.12.2011	Entscheidung

Beschlussentwurf:

Die neu zu errichtende Straße im Neubaugebiet Kreuzberg-Lehmkuhlen erhält die Bezeichnung

„AM RAUENSIEPEN“.

Finanzielle Auswirkungen:

Ca. 100 € für die öffentliche Bekanntmachung.

Demografische Auswirkungen:

Keine.

Begründung:

In Kreuzberg-Lehmkuhlen wird eine neue Bauleitplanung entwickelt. Das Gebiet wird, ausgehend von der Ortsstraße „Im Siepen“ erschlossen. Gemeinsam mit dem Bürgerverein Kreuzberg und dem Kreuzberger Demografiewerkskreis wurde überlegt, wie dieses neue Straßenstück künftig bezeichnet werden soll.

Zum einen könnte der neue Stich ebenfalls „Im Siepen“ heißen und mit entsprechenden Hausnummern vergeben werden. Allerdings ist die Straße „Im Siepen“ schon jetzt recht lang, sodass aus Gründen einer besseren Zuordnung und insbesondere eines besseren Auffindens im Notfall gemeinsam die Vergabe eines eigenen Straßennamens favorisiert wurde.

Konkret vorgeschlagen wurde vom Bürgerverein in Abstimmung mit dem Demografiewerkskreis die Bezeichnung der neuen Stichstraße mit „Am Rauensiepen“. Rauensiepen ist eine alte Flurbezeichnung und grenzt unmittelbar an die Flurbezeichnung In den Lehmkuhlen. In seinem Buch „Bergische Ortsnamen (1901)“ weist Julius Leithaeuser u.a. auf Rauensiepen bei Kreuzberg hin. Durch die vorgeschlagene Straßenbezeichnung würde diese alte Flurbezeichnung wieder bekannt und somit dauerhaft nicht untergehen.

Von der Verwaltung wird der Vorschlag aus Kreuzberg uneingeschränkt befürwortet, zumal eine tatsächliche Verwechslungsgefahr mit anderen bestehenden Wipperfürther Straßenbezeichnungen nicht gegeben ist.

Anlage:

6. Änderung der Bebauungsplanes „Kreuzberg-Lehmkuhlen“